

Kompetenz	1985-	Leitung und Beaufsichtigung des Fonds für Boden- und Wohnbaupolitik
Kompetenz-träger	1985-	Betriebskommission des Fonds für Boden- und Wohnbaupolitik
Entstehung	1985	Zur Finanzierung der städtischen Boden- und Wohnbaupolitik beschloss die Gemeinde am 20. Mai 1984 die Schaffung des Fonds für Boden- und Wohnbaupolitik zum 1. Januar 1985 und dessen Leitung durch eine Betriebskommission, die am 19. April 1985 zur ersten konstituierenden Sitzung zusammentrat. Die Betriebskommission des Fonds für Boden- und Wohnbaupolitik muss an die Stelle der Kommission für Bodenpolitik (↗ Kommission Bodenpolitik) getreten sein.
Aufbau	1985	Der Betriebskommission gehörten an: der Finanzdirektor als Präsident sowie zwei weitere vom Gemeinderat bezeichnete Gemeinderatsmitglieder, der Liegenschaftsverwalter, der Stadtplaner, der Stadtbaumeister und sieben vom Stadtrat gewählte Mitglieder. Die Kommission bestimmte aus ihrer Mitte einen Ausschuss von drei bis fünf Mitgliedern.
Personal		
übergeord. Behörde	1985-	Finanzdirektion
Aufsicht		
Bibliografie		<ol style="list-style-type: none"> ¹ Rgt. über die Boden- und Wohnbaupolitik vom 20. Mai 1984: Art. 2, 5, 7, ABzGO vom 29. November 1984: Art. 92. ² Botschaft (...) – Reglement über die Boden- und Wohnbaupolitik der Stadt mit Abänderung der Gemeindeordnung zur Gemeindeabstimmung vom 20. Mai 1984: 61-71, VB 1984: 9, 547, VB 1985: 397, 411ff.